

Decenas de exiliados argentinos, muchos de ellos del movimiento peronista Montoneros, acudieron al aeropuerto de la ciudad de México para recibir al ex presidente de Argentina Héctor J. Cámpora

## Llegó Cámpora;

(CONTINUA DE LA PAGINA VEINTIUNA)

ras del ex presidente Cámpora, quienes llevaron banderas y banderines con los colores nacionales de Argentina, blanco y azul celeste, y rarnos de flores.

Estalló la euforia cuando por los altoparlantes se anunció que había aterrizado en la pista 5 derecha el jet de AeroMéxico. Los argentinos comenzaron a prorrumpir en entusiastas porras en testimonio de simpatía para Héctor J. Cámpora, quien fuera presidente de Argentina.

El descontento y la desilusión fueron terribles para el medio millar de argentinos que aguardaban vítorear a Cámpora, cuando algunos "ches" que venian desde Buenos Aires les informaron que el discutido político había sido conducido a un lugar desconocido y que, por lo tanto, no lo verían ya.

La gerencia de Operaciones del aeropuerto internacional, hasta las 17 horas de ayer, había dispuesto que el jet de AeroMéxico fuera ubicado en la posición 14 para que descendiera el pasaje. Posjblemente órdenes superiores hicieron que antes de que aterrizara la aeronave ésta quedara en la posición 31, distante aproximadamente 600 metros del edificio terminal. Hasta ese lugar acudieron reporteros, camarógrafos de cine y televisión para entrevistar al personaje argentino, pero todo fue inútil.

Cuando la aeronave apagó sus turbinas colocaron a uno de sus costados una sala móvil y en ella fue introducido y transportado el ex presidente Héctor J. Campora, hasta la plataforma del Hangar Presidencial.